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КАЖДУЮ СУББОТУГрафическая история Максима Смагина

>2 кв. м жилья

ввели в эксплуатацию  
свердловские строители 
за восемь месяцев  
2023 года

– В этом году строители 
преодолеют пороговый рубеж 
в три миллиона квадратных 
метров, – отметил министр 
строительства и развития 
инфраструктуры области 
Михаил Волков. 
Напомним, что в рамках 
программы стимулирования 
жилищного строительства 
губернатор Евгений Куйвашев 
привлек средства федерального 
бюджета на строительство 
школ, детских садов, дорог 
и инфраструктуры. 

64 человека

получили ключи  
от квартир в Реже 
в рамках губернаторской 
госпрограммы  
по обеспечению жильем 
детей-сирот

Общая площадь нового 
восьмиэтажного дома составляет 
почти три тысячи квадратных 
метров. На его строительство 
из регионального бюджета 
было направлено 135,2 
миллиона рублей. Особенностью 
новостройки стали инженерные 
сети – к новостройке проведена 
отдельная теплотрасса.

миллионов

Впервые свердловчанам  
для участия в голосовании  
на сентябрьских выборах  
не обязательно выходить  
из дома или корректировать планы 
выходного дня. Это можно сделать 
онлайн – с компьютера, планшета, 
смартфона и любого другого 
электронного устройства. Такую 
возможность дает дистанционное 
электронное голосование (ДЭГ) –  
в этом году наша область вошла  
в число российских регионов,  
где можно его использовать.  
Максим Смагин в традиционном 
пятничном стрипе рассказывает 
историю, которая  
по сюжету вполне реальна.

Выборы-2023:  
впервые – в традиционном  
и дистанционном форматах
Сегодня в Свердловской области открылись избирательные участки

У видеостены ЦОН (слева направо): сопредседатель ЦОН Александр Левин, председатель избиркома области 
Елена Клименко и министр цифрового развития и связи Михаил Пономарьков 
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Михаил БАТУРИН

В этом году выборы на Среднем 
Урале проходят в два дня – 9 и 10 
сентября. Первая по статусу 
кампания – по довыборам 
в Законодательное Собрание 
по Ирбитскому округу. В ряде 
городов региона, в том числе 
в Екатеринбурге, Верхней Пышме 
и Качканаре, определяют новый 
состав местных дум. Накануне 
в столице Среднего Урала был 
открыт Центр общественного 
наблюдения. Принципиальное 
для нашего региона выборное 
новшество – возможность 
дистанционного электронного 
голосования.

Выборы 2023 года в нашей об-
ласти имеют ярко выраженный 
муниципальный акцент: в ходе 
11 избирательных кампаний бу-
дут избраны 110 депутатов и глав. 
Своих представителей в местных 
думах определят избиратели 
Екатеринбурга, Качканара, Верх-
ней Пышмы, а также Обухов-
ского, Галкинского и Восточного 
сельских поселений Камышлов-
ского района (в последних двух 
выберут и глав). В Белоярском и 
Каменске-Уральском пройдут до-
выборы 1 депутата.
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В Нижнем Тагиле 
объявили автора 
«Тотального 
диктанта-2024» 

 В Свердловской области 
продолжается  масштабное 
событие под названием «Фестиваль 
грамотности»:  с 6 по 10 сентября 
в нашем регионе проходят 
мероприятия, посвященные 
русскому языку и литературе. 
Фестиваль стал продолжением 
акции «Тотальный диктант», 
столицей которого в этом году был 
Нижний Тагил. Вчера в рамках 
«Фестиваля грамотности» был 
объявлен автор текста следующего 
«Тотального диктанта», им стала 
писательница из Екатеринбурга  
Анна МАТВЕЕВА.

«Фестиваль грамотности» 
организован в рамках федерального 
проекта «Творческие люди» 
национального проекта «Культура». 
Офциальное открытие состоялось 
7 сентября: в Нижнем Тагиле, перед 
Новым молодежным театром высадили 
«Тотальную аллею» из 33 калин. 

Также в этот день в городе, на базе 
Центральной городской библиотеки, 
был открыт Центр грамотности. Таких 
учреждений в стране – 83, но на Урале 
до этого момента еще не было ни 
одного. Благодаря проекту тагильчане 
получили в подарок три десятка 
новейших словарей и справочников 
современного русского языка, и 
сборники, посвященные «Тотальному 
диктанту». Кроме того, библиотека 
получит доступ к проектам фонда 
«Тотальный диктант» и методическим 
разработкам для проведения 
тематических занятий. Планируется, 
что Центр грамотности сделает 
для тагильчан более доступными 
современные качественные издания, 
которые выпускаются маленькими 
тиражами.

Вчера, в Международный день 
грамотности, в рамках онлайн-марафона 
«Грамотные выходные в Нижнем Тагиле» 
был объявлен автор текста «Тотального 
диктанта-2024». Им стала Анна Матвеева 
из Екатеринбурга. И сегодня, 9 сентября, 
в экоиндустриальном технопарке 
«Старый Демидовский завод» 
(ул. Челюскинцев, 2а) в 13:00 пройдет 
демодиктант, текст которого основан 
как раз на произведениях автора 
«Тотального диктанта-2024».

Наталья ШАДРИНА 

В Центре общественного наблюдения 9 и 10 сентября работает горячая линия по вопросам хода выборов:  
телефон 8 800 201 66 23

 Å Начало на стр. I

Депутата Законодательного 
Собрания – по Ирбитскому од-
номандатному избирательному 
округу № 13 – выбирают внепла-
ново: этот мандат стал вакантен 
после ухода в Совет Федерации 
Виктора Шептия.

Сегодня на участки вышли 
около 4 000 наблюдателей. Об-
щественная палата региона под-
готовила 2 500 человек, осталь-
ные направлены кандидата-
ми и политическими партия-
ми. А накануне во Дворце моло-
дежи Екатеринбурга развернули 
Центр общественного наблю-
дения (ЦОН). Здесь открыта ви-
деостена, на которую поступа-
ет изображение со 125 избира-
тельных участков (самых круп-
ных, где более тысячи избирате-
лей), на остальных – видеореги-
страторы. В ЦОН работает кон-
такт-центр 8(800)201-66-23. Мо-
ниторинговая группа отслежи-
вает сообщения о ходе выборов в 
СМИ и сети Интернет. Юридиче-
ская группа дает правовую оцен-
ку сообщений о нарушениях.

– Центр может посетить лю-
бой, кого интересует ход голо-
сования, и увидеть, что проис-
ходит на том или ином участ-
ке. Мы заинтересованы в леги-
тимности выборов. Очень важ-
но, чтобы ни у кого не было со-
мнений в результатах голосова-
ния, – отметил председатель Об-
щественной палаты, сопредсе-
датель ЦОН Александр Левин.

– Выборы должны быть рав-
нодоступны для всех. В Екате-
ринбурге мы выбираем город-
скую думу, которая всегда была 
символом стабильности. Я наде-
юсь, что выборы будут интерес-
ными, и самое главное, мы избе-
рем хороших депутатов, – сказа-

ла Уполномоченный по правам 
человека в регионе, сопредседа-
тель ЦОН Татьяна Мерзлякова.

Новшеством 2023 года ста-
ла возможность дистанцион-
ного электронного голосова-
ния (ДЭГ). Оно применяется у 
нас на довыборах по Ирбит-
скому округу, на выборах де-
путатов Екатеринбурга, Верх-
ней Пышмы и Качканара, Бе-
лоярского и Каменска-Ураль-
ского. Это не замена выборов 
как таковых, а одна из форм 
для волеизъявления избира-
телей. Им предоставляется вы-
бор: проголосовать дистанци-
онно, традиционно прийти на 
участок или выразить свою во-
лю вне помещения (на дому). 
Для того чтобы принять уча-
стие в ДЭГ, нужно было зара-

нее подать заявление на пор-
тале «Гос услуги». 

Министр цифрового разви-
тия и связи Свердловской обла-
сти Михаил Пономарьков заве-
рил, что система ДЭГ прошла се-
рьезную проверку на федераль-
ном уровне.

– Мы провели подготови-
тельную работу с Минцифры 
РФ. Проработали все возмож-
ные атаки, которые теоретиче-
ски могут быть. С полной уве-
ренностью могу сказать, что на 
сегодня – это самая защищен-
ная среда. Минцифры сделало 
все возможное, чтобы обеспе-
чить стабильную работу систе-
мы дистанционного электрон-
ного голосования, которая сей-
час стабильно функционирует, 
– сказал Михаил Пономарьков.

Сотрудники министерства 
будут в эти дни круглосуточно 
мониторить всю инфраструк-
туру, задействованную под про-
ведение выборов. Кроме того, в 
ЦОН 9 и 10 сентября будут дежу-
рить два специально подготов-
ленных Общественной палатой 
наблюдателя.

– Наша задача – сделать так, 
чтобы избирательный процесс 
в Свердловской области был по-
нятен, доступен каждому, кому 
это интересно. Мы будем готовы 
предоставить полную инфор-
мацию о том, что происходит на 
избирательных участках в день 
голосования, – отметила пред-
седатель Избирательной комис-
сии Свердловской области Еле-
на Клименко.

Выборы-2023:  
впервые – в традиционном  
и дистанционном форматах

Молодые управленцы нацелены на результат 
Сергей РЫБАКОВ 

Победители регионального 
этапа «Лидеров России» 
в преддверии следующего 
раунда борьбы за выход 
в финал конкурса встретились 
с вице-губернатором 
Свердловской области 
Олегом ЧЕМЕЗОВЫМ 
и членами регионального 
правительства.  Конкурс 
управленцев, созданный 
по поручению Президента 
России Владимира ПУТИНА, 
является флагманским 
проектом АНО «Россия – 
страна возможностей».  

Олег Чемезов по пору-
чению губернатора Евгения 
 Куйвашева напутствовал моло-
дых управленцев и нацелил их 
на победу в главном лидерском 
состязании страны.    

– Одно из главных качеств 
лидера – умение формиро-
вать команду, вести ее за со-
бой, достигать с ней успеха и 

принимать ответственность 
за ее работу. Правительство 
Свердловской области – при-
мер сбалансированной ко-

манды, которую собрал губер-
натор Евгений Куйвашев, где 
каждый знает и четко выпол-
няет свою задачу. Лидер дол-
жен уметь делегировать зада-
чи – всегда будет тот, кто обла-
дает большей экспертностью 
по какому-то вопросу, чем ты. 
Лидер должен видеть это, по-
нимать и формировать свою 
команду таким образом, что-
бы она была многогранной и 
состояла именно из таких экс-
пертов, – подчеркнул Олег Че-
мезов.   

В этом году участникам кон-
курса впервые была поставле-
на управленческая задача из 
реальной жизни региона. Гу-
бернатор Евгений Куйвашев 
предложил конкурсантам при-
думать действенные способы 
привлечения инвестиций в ма-
лые города и отдаленные тер-
ритории. 

Разработанная командой- 
победительницей программа 
привлечения инвестиций в ма-
лые города и отдаленные терри-
тории состоит из шести направ-
лений. Одно из них – это разви-
тие Инвестиционного портала 
Свердловской области, для это-
го участники специально про-
вели BI-аналитику. Также ими 
были предложены идеи созда-
ния в муниципальных образо-
ваниях функциональных объ-
единений для работы с малы-
ми и средними предприятиями, 
разработки пакетных предло-
жений для инвесторов, создания 
онлайн-платформы для коллек-
тивного инвестирования, вы-
страивания процесса предостав-
ления инвесторам полного ком-
плекса необходимой для при-
нятия решений информации и 
другие предложения. 

По словам Олега Чемезова, инвестиционное направление для властей 
Свердловской области является приоритетным
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Юлия БАБУШКИНА

Каменск-Уральский 
политехнический колледж 
и Синарский трубный 
завод, входящий в Трубную 
металлургическую 
компанию, совместно будут 
реализовывать федеральный 
проект «Профессионалитет». 
75 студентов колледжа 
начнут осваивать самые 
востребованные для 
предприятия специальности – 
«Обработка металлов 
давлением» и «Мехатроника 
и мобильная робототехника», 
и проходить практику 
на СинТЗ с дальнейшем 
трудоустройством. 

При финансовой поддерж-
ке завода и за счет областно-
го бюджета в колледже уже вы-
полнен ремонт производствен-
ных мастерских и закуплено 

новое оборудование, сообщи-
ла пресс-служба городской мэ-
рии. С целью повышения квали-
фикации на базе предприятия 
для 46 штатных преподавате-
лей профессиональных дисци-
плин организованы стажиров-
ки. Определены специалисты 
завода, которые будут препода-
вать в колледже соответствую-
щие дисциплины. 

– «Профессионалитет» – 
стратегически важный про-
ект для подготовки и привлече-
ния квалифицированных ка-
дров на предприятие. Сокра-
щенная, многоступенчатая про-
грамма обучения четко ориен-
тирована на практическое при-
менение знаний. Гарантирован-
ное трудоустройство позволит 
сформировать высококласс-
ных специалистов, которые смо-
гут решать задачи, стоящие пе-
ред современной металлурги-
ческой промышленностью, – от-

метил управляющий директор 
СинТЗ Вячеслав Гагаринов.

– Программа «Профессио-
налитет» нацелена на реструк-
туризацию системы среднего 
профессионального образова-
ния и переход к адресному под-
ходу при подготовке кадров, где 
заказчиком выступает пред-
приятие-работодатель. Благода-
ря сотрудничеству с Синарским 
трубным заводом наш колледж 
выходит на новый уровень раз-
вития, – подчеркнула директор 
КУПК Наиля Токарева.

Проект «Профессионалитет» 
стартовал в Каменске-Уральском 
в 2022 году и реализуется при 
участии Корпоративного уни-
верситета ТМК2U. Первый набор 
в политехнический колледж по 
специальностям «Обработка ме-
таллов давлением» и «Мехатро-
ника и мобильная робототехни-
ка» составил 50 человек. Участвовать в проекте «Профессионалитет» каменские студенты будут 

с первого курса
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Евгений 
КУЙВАШЕВ,
губернатор 
Свердловской 
области

Каменск-Уральский – один из крупнейших 
городов региона, развитый промышленный центр 
Свердловской области. Приятно видеть, как город 
динамично развивается и благоустраивается. 
В 2021 году Каменск-Уральский был удостоен 
почетного звания «Город трудовой доблести». 
И он его полностью оправдывает и сегодня. 
На предприятиях успешно реализуются крупные 
инвестиционные проекты, решаются задачи 
импортозамещения, выпуска конкурентной 
продукции. В городе создаются условия 
для комфортной жизни. 

Владимир 
ПУТИН,
Президент 
России

В послании Федеральному Собранию

На встрече с главой Каменска-Уральского 

Каменских студентов взяли под опеку
Синарский трубный завод включился в проект «Профессионалитет» по подготовке кадров

КУРС СЛЕДОВАНИЯ
Развитие. 
Обновление. 
Преображение

Огромную роль в укреплении гражданского 
общества, в решении повседневных проблем 
играет местное самоуправление – самый 
близкий к людям уровень публичной власти. 
От его работы зависит доверие к государству 
в целом, социальное благополучие граждан и 
уверенность в успешном развитии всей страны.
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У поселка Малышева – 
новый бренд
В поселке рядом с шахтой «Мариинский прииск» завершают 
установку нового архитектурного объекта: Хозяйка медной горы в 
образе ящерицы. Она украсит парк, благоустроенный в этом году 
неподалеку от шахты. 

Каким быть арт-объекту для новой общественной территории, жители 
поселка Малышева решили на голосовании, которое проходило в Телеграм-
канале главы муниципалитета Марии Рубцовой. Победило предложение 
местной жительницы Ксении, которая так его обосновала:

– Бренд Оренбурга – пуховые платки, бренд Тулы – самовары 
и пряники, Иваново – невесты. А наш поселок ассоциируется с шахтой, 
изумрудами и их хранительницей – ящерицей, в которую, по преданиям, 
любила обернуться Хозяйка медной горы, наблюдавшая за работой 
горняков.

Венценосная красавица сделана из стеклопластика. Она будет 
установлена на специальном постаменте. Рядом ней появится большой 
камень ярко-зеленого цвета, символизирующий изумруд. 

По словам Марии Рубцовой, новый арт-объект не только добавит 
красоты поселку, но и привлечет туристов. 

Надежда ВЕРШИНИНА

В школы Сухого Лога пришли 
13 молодых педагогов
Как сообщает газета «Знамя Победы», учителя приступили к работе 
в гимназии № 1, школе № 7 и других образовательных учреждениях. 

В гимназию № 1 пришли сразу пять молодых педагогов, все 
они – уроженцы Сухого Лога. Трое из них окончили Камышловский 
педагогический колледж: Диана Иванова и Рената Сыразетдинова – 
учителя начальных классов и Светлана Киселева, учитель английского 
языка. И два выпускника Шадринского педуниверситета – Антонина 
Наймушина, учитель химии, и преподаватель физкультуры Максим 
Шестаков. Интересно, что Диана Иванова и Светлана Киселева являются 
выпускницами данной гимназии. 

По программе «Земский учитель» в школу № 7 трудоустроилась 
преподаватель английского языка Светлана Кузнецова-Абашидзе, 
приехавшая из Костромы. Имена еще семи молодых учителей 
не называются.

Юлия БАБУШКИНА

На днях ящерицу привозили в поселок – на «примерку»
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Пятерка молодых учителей, пришедших работать в гимназию № 1
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В Покровском открыли 

новую спортплощадку
Заниматься на ней физкультурой и спортом можно круглый год 

Показательные выступления секции тхэквондо на открытии площадки
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В Двуреченске скоро новоселье
В поселке восстанавливают заброшенный многоквартирный дом

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В поселке Двуреченск 
Сысертского района 
завершается реконструкция 
второго подъезда 
многоквартирного 
дома по улице Мира, 10. 
Подрядчики уже перешли 
к чистовой отделке 
квартир и благоустройству 
прилегающей территории. 
Сдать объект планируется 
в декабре текущего года, 
квартиры в нем получат 20 
семей. 

Как сообщала сысертская 
газета «Маяк», пятиэтажный 
трехподьездный дом просто-
ял в недостроенном виде более 
20 лет. Заселен был только один 
подъезд из трех – застройщик 
просто бросил объект. Два недо-
строенных подъезда разруша-
лись и создавали неудобства для 
жителей. В заброшенной части 
здания маргиналы выбили окна 
и двери. Внутри нежилых квар-
тир проросли кусты. 

Мэрия решила исправить си-
туацию и взяла незавершенные 
подъезды в муниципальную соб-
ственность. При поддержке гу-
бернатора Евгения Куйвашева 
весной 2022 года дом начали вос-

станавливать, контракт с подряд-
чиком составил 100 млн рублей.  

– Сейчас реконструкция до-
ма вышла на финишную пря-
мую. Скоро мы благоустроим 
детскую площадку, подъезд-
ные пути, парковку, контейнер-
ную площадку, то есть сдела-
ем все, что нужно для комфорт-
ной жизни, – сообщил «ОГ» гла-
ва Сысертского городского окру-
га Дмитрий Нисковских.

Возле дома облагородят зе-
леную зону с выходом в лес, по-
садят липы, сирень и спирею. 
Завершить все работы планиру-
ется к декабрю этого года. 

В результате у муниципали-
тета появится 20 квартир раз-
ной планировки. Их включат в 
маневренный жилищный фонд 
округа. 

– В Двуреченске есть семьи, 
нуждающиеся в таком жилье в 
связи с тем, что у них произо-
шел пожар, и свое жилье сго-
рело. Заявки уже подали 10 се-
мей. Часть квартир планиру-
ем использовать в качестве слу-
жебного жилья для педагогов и 
врачей, – пояснил Дмитрий Ни-
сковских.

Работы по реконструкции ведутся с прошлого года

РЕ
Д

АК
Ц

И
Я 

ГА
ЗЕ

ТЫ
 «

М
АЯ

К
»

Юлия БАБУШКИНА

В Покровском, где 
проживает почти две 
тысячи человек, построили 
многофункциональную 
спортивную площадку. 
Зимой на ней можно 
кататься на коньках 
и играть в хоккей, а летом – 
заниматься футболом, 
волейболом, баскетболом 
и настольным теннисом. 
Поздравить жителей села 
с открытием нового объекта 
приехал первый заместитель 
губернатора Свердловской 
области Алексей ШМЫКОВ. 

Многофункциональная пло-
щадка – первый современный 
спортивный объект в Покров-
ском, пишет районная газета 
«Пламя». Проект стоимостью 
почти 13 млн рублей был реали-
зован всего за три с половиной 
месяца. 

– Спасибо подрядным орга-
низациям, что не подвели и в 
кратчайшие сроки построили 
объект. Также спасибо инициа-
тивным жителям, кто продви-
гал эту идею. Теперь 720 детей, 
посещающих сельскую шко-
лу, смогут здесь заниматься раз-
личными видами спорта, при-

чем круглый год, – сказал Алек-
сей Шмыков.

На площадке сможет тре-
нироваться и местная люби-
тельская хоккейная команда. 
Кроме того, здесь будут про-
ходить соревнования район-
ного и межмуниципального 
уровней. Также площадку смо-
гут использовать для занятий 
спортом жители близлежащих 
к Покровскому сел, а таких око-
ло десяти. 

По словам исполняющего 
обязанности главы Каменско-
го района Алексея Кошкарова, в 
муниципалитете уделяется осо-

бое внимание спорту и физи-
ческой культуре. В районе еже-
годно строятся спортплощад-
ки и ремонтируются спортза-
лы. К примеру, в 2022 году в селе 
Кисловском открыли площадку 
для занятий баскетболом, ми-
ни-футболом и пляжным во-
лейболом, здесь же появились 
турники для воркаута. 

– Благодаря такой системной 
работе в Каменском районе под-
растают призеры различных со-
ревнований, турниров и даже 
олимпиад, – отметил Алексей 
Кошкаров.
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Богданович ждут большие стройки
Губернатор Евгений Куйвашев поддержал новые инфраструктурные проекты города

Юлия БАБУШКИНА

Седьмого сентября глава 
региона Евгений КУЙВАШЕВ 
в ходе рабочей поездки 
в Богданович дал поручения 
по реализации крупных 
проектов, направленных 
на развитие муниципалитета. 
В их числе – развитие 
придорожного сервиса 
около путепровода по улице 
Кунавина, строительство 
детской железной дороги 
и реконструкция центрального 
стадиона. 

На улице Кунавина при въез-
де в Богданович Евгений Куйва-
шев открыл движение по но-
вому путепроводу протяжен-
ностью 654 метра. Он разгру-
зит город от пробок и обеспе-
чит свободный выезд на феде-
ральную трассу Екатеринбург 
– Тюмень (см. «ОГ» № 200 от 
08.09.2023). Глава Богдановича 
Олег  Нейфельд сообщил губер-
натору, что в ближайшее время 
вдоль этого сооружения появит-
ся зона придорожного сервиса – 
с автомойкой, парковкой, авто-
сервисом, кафе и небольшими 
гостевыми домами. Кроме то-
го, для удобства водителей бу-
дет смонтирована новая систе-
ма уличного освещения и поя-
вится навигация. Завершить ре-

ализацию проекта планируется 
уже к осени 2024 года. 

Для развития сферы образо-
вания в Богдановиче планиру-
ют реализовать проект по стро-
ительству детской железной до-
роги. Ее протяженность соста-
вит 1,3 километра. На ней по-
явятся три тематические стан-
ции: «Станционный поселок», 

«Вокзальная» и «Парковая» с об-
разовательными площадками. 
Кроме того, к 2025 году в горо-
де планируют открыть детский 
технопарк «Кванториум».

Также в Богдановиче в бли-
жайшее время реконструируют 
центральный стадион. Это един-
ственный крупный спортивный 
объект в городе, он вмещает 1,5 

тысячи зрителей и очень вос-
требован горожанами. Проект 
предусматривает реконструк-
цию футбольного поля, строи-
тельство здания с раздевалка-
ми, приобретение оборудования 
для спортивных площадок, за-
мену беговых дорожек, установ-
ку навеса над трибунами и благо-
устройство территории.

– Ситуация в городском 
округе меняется в лучшую сто-
рону. Сегодня я увидел ваши 
концепции развития. Считаю, 
что это правильная тенденция. 
Проекты поддерживаю, давайте 
реализовывать, – подытожил гу-
бернатор Евгений Куйвашев. 

Глава Богдановича Олег Нейфельд (слева) показывает губернатору Евгению Куйвашеву благоустроенные территории 
городского парка культуры и отдыха 
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В ходе рабочей поездки 
глава региона оценил 
разработки предприятия 
«Огнеупоры». 

Губернатору презентовали 
двухкамерное устройство 
очистки воды, которое может 
быть использовано, например, 
для промышленных стоков. 
Кроме того, Евгений Куйвашев 
познакомился с тем, как 
работает модульный комплекс 
очистки воды, который 
может справиться даже 
со сложными загрязняющими 
соединениями. Губернатор 
обсудил с руководством 
предприятия вопросы 
подготовки специалистов 
для обслуживания таких 
станций.

В Старопышминске  

построили новый стадион

Это подарок к 130-летию местной школы

В школе № 29 поселка Старопышминск под Березовским готовят 
к открытию современный стадион. Спортивный объект был построен 
всего за три месяца. Заниматься на нем смогут почти 700 детей. 

На стадионе сделаны футбольное поле, волейбольная и баскетбольная 
площадки, беговые дорожки, площадка для сдачи норм ГТО, яма для прыжков 
в длину, а также комплекс тренажеров. Остался последний штрих – разметка 
на беговых дорожках и спортивных площадках. Торжественное открытие 
состоится 11 сентября. 

– Очень рады, что у нас теперь есть свой большой стадион. Он будет открыт 
не только для учащихся школы, но и для жителей всего поселка, – сказала 
директор школы № 29 Анна Киселева.

Проект стоимостью 19 млн рублей был реализован с июня по август 
текущего года. Это подарок сельской школе к 130-летнему юбилею, который 
образовательное учреждение нынче отмечает. 

Сегодня в школе обучаются 670 детей. Учреждение является победителем 
областных конкурсов «Учитель года» и «Лидер в образовании», федерального 
конкурса «Самый цифровой учитель» и международного конкурса Л. Выготского. 
В этом году в школе открыли научно-образовательный центр «Точка роста». 

– От всей души поздравляю воспитателей и воспитанников, педагогов 
и учеников школы с юбилеем и таким замечательным объектом. Живи, расти 
и развивайся, школа! – сказал глава Березовского городского округа Евгений 

Писцов.
Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Строительство стадиона успели завершить за летний период
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В Рефтинском завершают 
капремонт центра  
культуры и искусства
Юлия БАБУШКИНА

В поселке Рефтинском 
готовят к открытию 
обновленный центр 
культуры и искусства – 
единственное учреждение 
культурно-досугового 
типа на территории. 
Здание, построенное в 1975 
году, ни разу капитально 
не ремонтировалось. Дать 
центру вторую жизнь 
удалось благодаря участию 
Рефтинского в федеральной 
программе «Современный 
облик сельских территорий». 

Центр культуры и искусства 
ежегодно посещают более 40 
тысяч человек. В коллективах 
художественной самодеятель-
ности учреждения на постоян-
ной основе занимаются более 
300 человек. Здесь проходят мас-
совые мероприятия, концерты 
и торжественные церемонии. 
И здесь же располагается город-
ская библиотека. 

Помещения центра давно 
нуждались в капремонте, расска-
зали в мэрии Рефтинского. В 2022 
году при поддержке областного 

министерства агропромышлен-
ного комплекса и потребитель-
ского рынка проект обновления 
центра включили в федераль-
ную программу «Современный 
облик сельских территорий. 

За год подрядчики привели в 
порядок все кабинеты, зритель-
ный зал. В центре появилась сту-
дия звукозаписи, фото- и видео-
монтажа, театральная и вокаль-
но-инструментальная студии. 

Стоимость ремонтных работ 
составила 178 млн рублей. К ок-

тябрю текущего года учрежде-
ние планируют открыть. 

– Мероприятия для населе-
ния будут проходить на более 
высоком уровне, а современное 
оснащение залов позволит при-
влечь для выступлений больше 
артистов, а также организовы-
вать фестивали и конкурсы раз-
личных уровней, – сказала гла-
ва Рефтинского Наталья Мель-
чакова. 

Фасад здания также обновили, теперь он стал более презентабельным
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«Каменская ласточка» зовет 
на водную экскурсию
В Каменске-Уральском запустили новый кораблик по Исети

Юлия БАБУШКИНА

Скоростной кораблик 
«Каменская ласточка», 
рассчитанный на 15 человек, 
начал курсировать 
по Исетскому каньону, 
сообщили в пресс-службе 
мэрии Каменска-Уральского. 
Это новое речное судно, 
комфортное для туристов.

Кораблик сделан из алюми
ниевого сплава, он теплый – с 
автономным отоплением. В са
лоне есть сдвижные окна для 
проветривания, санузел, ме
бель. Двери в салон располо
жены со всех сторон корабля – 
в носовой части, на корме и по 
бокам. Для взрослых и детей 
предусмотрены спасательные 
жилеты. 

Маршрут кораблика начи
нается от водной станции «Са
лют» (улица Каменская, 2а) и 

пролегает вдоль скал Исетско
го каньона до исторического 
памятника природы – Камен
ные ворота. На финишной точ
ке можно сойти на берег, про
гуляться и сделать фото. Затем 
туристов ожидает не менее жи
вописный маршрут в обратном 
направлении.

За два часа экскурсионной 
прогулки можно увидеть сли
яние рек Исети и Каменки, 
скалы Каменные ворота, Фи
лин, Семь братьев, знамени
тый мост Росновского, а также 
новую набережную города. На 
корме есть смотровая площад
ка для лучшего обзора. 

Новый кораблик «Камен
ская ласточка» будет курсиро
вать по Исети до первого льда. 
Речные прогулки уже востребо
ваны, отмечают в администра
ции города. 

В Асбесте после капремонта 
открыли школу № 22
Асбест впервые принял участие в федеральной программе 
«Модернизация системы образования» национального проекта 
«Образование». Муниципалитет получил 40 млн рублей 
на капитальный ремонт школы № 22 – одной из крупнейших 
в городе. Первого сентября в обновленное учреждение пошли 
учиться почти 600 детей. 

Школа № 22 была построена в советские годы по летнему проекту 
и не выдерживала испытания суровыми уральскими морозами – 
дети и учителя зимой мерзли. Сейчас эта проблема решена: в школе 
заменили систему отопления, оконные блоки, входные группы; утеплили 
и облицевали фасад, отремонтировали цоколь и отмостки. 

– С апреля этого года шли ремонтные работы, и по контракту они 
должны были завершиться позднее первого сентября. Но подрядчик 
пошел навстречу и выполнил работы досрочно – к началу учебного 
года, за что мы очень благодарны, – сказала глава Асбеста Наталья 

Тихонова. 
Школу также оснастили современным оборудованием и инвентарем, 

малыми архитектурными формами, модульной мебелью. Интересно, что 
мебель изготовил «сосед» Асбеста – город Березовский. 

Юлия БАБУШКИНА

Школа преобразилась внешне – теперь у нее яркий фасад
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На юг региона пришла 
телемедицина
Врачи Каменского района освоили передовую технологию лечения 

Юлия БАБУШКИНА

Все 20 медицинских 
учреждений Каменского 
района оснащены 
специальными установками 
для проведения 
телемедицинских 
консультаций с врачами 
ведущих областных больниц. 
Медики района уже провели 
по Интернету более 100 таких 
консультаций, а пациенты 
оперативно получили помощь.

Как сообщает районная га
зета «Пламя», телеконсультаци
ями воспользовались врачи из 
сел Покровское, Колчедан, Поза
риха и других населенных пунк
тов. Они общались с доктора
ми городской больницы Камен
скаУральского, Свердловской 
областной клинической боль
ницы № 1 и Областной детской 
клинической больницы. Прием 
вели такие специалисты, как ге
матолог, эндокринолог, невро
лог, эпилептолог, нейрохирург, 
нефролог, ревматолог, гастроэн
теролог. Все консультации про
водились бесплатно.

– Телемедицина – удобный, 
быстрый и комфортный способ 
взаимодействия. Пациентам не 
надо выезжать в город или об
ластной центр, чтобы получить 
консультации узких специали
стов, а медики на местах полу

чают поддержку коллег. Причем 
медик выходит на связь с ком
пьютера с камерой и микрофо
ном, а больной может подклю
чаться со смартфона, – рассказа
ла заместитель главного врача 
Каменской районной больницы 
Анна Иванова.

Особенно хорошо налажено 
сотрудничество с горбольницей 
КаменскаУральского, отмети
ла она. Отработан график кон
сультаций с кардиологом и эн
докринологом, эфиры идут по 
два раза в неделю, в один день 
доктор может виртуально при
нять 56 человек. Данные паци
ента, результаты обследований 

врач получает заранее, анализи
рует их и затем в режиме беседы 
с коллегой или с пациентом об
суждает дальнейшую стратегию 
лечения. Такие онлайнвстречи 
особенно выручают, когда речь 
идет о получении группы по ин
валидности или перед опера
цией, ведь нужно много – за ка
ждой в город не наездишься. 

С врачами из областных 
больниц телеконсультации то
же проводятся. Они завершают
ся составлением протокола, ко
торый позволяет иметь на ру
ках четкий план действий.

Для телеконсультаций устанавливаются специальные компьютеры 
с камерами, куда выводятся все данные о пациенте
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Кораблик назвали «Каменской ласточкой» за скорость – он бойко идет по воде
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Оптимистическая 
трагедия 
Одной из самых ярких работ первой части фестиваля  

«Реальный театр» стал спектакль «Ромео и Джульетта»

Таким увидел Ромео из 90-х режиссер спектакля Пётр Шерешевский 
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Свердловчан приглашают 
на кастинг для съемок  
в художественном фильме 
про Павла Бажова 
«Фонд БАЖОВ» объявил о кастинге для съемок в полнометражном 
художественном фильме «БАЖОВ. Одолженное время». Проект 
стал победителем второго основного грантового конкурса 2023 года 
Президентского фонда культурных инициатив. Съемки будут 
проходить в сентябре-октябре 2023 года и в 2024 году. «Областная 
газета» является информационным партнером проекта. 

Кастинг пройдет 11 сентября с 14:00 до 16:00 часов и 15 сентября 
с 15:00 до 17:00 часов в учебном классе Музея истории и археологии Урала 
(Екатеринбург, пр. Ленина, 69/10). Организаторы ждут детей (11-13 лет) 
и взрослых.

– Мы приглашаем активных и жизнерадостных людей обоих полов, 
имеющих опыт работы в театральных студиях. Для знакомства просим 
подготовить отрывок из сказов Павла Бажова. Присутствие родителей 
на кастинге не возбраняется, – отмечают в «Фонде БАЖОВ».

По вопросам участия в кастинге нужно писать на электронный адрес 
director@fond-bazhov.ru.

Напомним, что в 2024 году исполнится 145 лет со дня рождения Павла 
Бажова и 85 лет первому печатному изданию сказа «Малахитовая шкатулка», 
премьера картины должна состояться как раз в канун юбилейных дат. 

– Мы задумали наш проект больше двух лет назад. Идея возникла 
спонтанно, в разговоре с Андреем Кимом, режиссером, сценаристом, 
членом Союза кинематографистов РФ, – рассказывает автор проекта, 
директор благотворительного «Фонда БАЖОВ» Сергей Полыганов. — 
Мы готовили к реализации «Бажовский киновечер» и подумали, что снято 
более десяти художественных фильмов по сказам Павла Бажова, написан 
целый ряд научных монографий, первая из которых вышла еще при жизни 
писателя в 1947 году, а также уникальная «Бажовская энциклопедия». 
Однако в кинематографической форме биография Бажова еще не получила 
достойного отражения, и мы хотим показать это в художественной форме, 
понятной и интересной современному зрителю.

Также авторы отмечают, что это будет полнометражный 
художественный фильм о писателе Павле Бажове как об активном участнике 
важнейших событий своей исторической эпохи, включая Гражданскую 
войну, экономическую модернизацию периода первых пятилеток. Человеке, 
поставившем себе цель восстановить и сохранить наследие уральской 
горнозаводской цивилизации вопреки всем историческим переменам.

Наталья ШАДРИНА 

В Екатеринбурге  
ко дню рождения поэта 
Бориса Рыжего появился 
интерактивный арт-объект 
В Литературном квартале ко дню рождения Бориса РЫЖЕГО открыли 
всесезонный паблик-арт проект «Я всех любил... Без дураков». 
8 сентября свердловскому поэту исполнилось бы 49 лет.

До конца года на участке улицы Пролетарской между домами № 6 и 16 
можно будет увидеть 13 плакатов с самыми известными строчками Бориса 
Рыжего и его фотографиями. Кроме того, на каждом плакате размещен 
QR-код, по которому можно прослушать все стихотворения полностью 
в исполнении актера «Коляда-театра» Антона Макушина.

Также вчера, 8 сентября, в Ельцин Центре прошел вечер памяти 
литератора. На мероприятии показали отрывки из документальных фильмов 
о Борисе Рыжем, а екатеринбургские актеры прочитали его стихи. 

Дарья ЧЕРТКОВА 

суббота,  
9 сентября / 2023

Андрей КУЛИК 

В Екатеринбурге состоялись 
первые показы фестиваля 
«Реальный театр». Стартовал 
фест как всегда, озорно 
и весело. Правда, некоторые 
маловеры и нытики говорили: 
а вдруг дождь пойдет? 
Ведь шоу происходило 
под открытым небом перед 
входом в ТЮЗ. Знающие люди 
улыбались: не будет дождя, 
ЛОЕВСКИЙ в сапогах.

Лет 30 назад в день откры-
тия «Реального театра» случи-
лось жуткое ненастье – дождь 
со снегом, и пока Олег Семе-
нович Лоевский (бессменный 
программный директор смо-
тра) добрался до театра, весь до 
ниточки промок. А надо ехать 
в  аэропорт, встречать гостей. И 
ныне покойная актриса Наде-
жда Озерова дала ему сапоги 
своего отца – не какие-нибудь 
кирзачи, а яловые! В тот день 
Олег открывал фестиваль в са-
погах, и сконфуженная стихия 
успокоилась, весь фестиваль 
была отличная погода. С тех 
пор Лоевский появляется на 
открытии «Реального театра» в 
этих волшебных сапогах. Рабо-
тает без осечки!

В этом году на открытии 
играли золотомасочный спек-
такль МТЮЗа «Ромео и Джу-
льетта. Вариации и коммента-
рии». Жанр обозначен как «те-
атральное исследование при-
роды любви и насилия по мо-
тивам одноименной пьесы 
 Уильяма Шекспира».

Спектакль совсем свежий. 
С «Золотой маской» в Екате-
ринбурге давно и замечатель-
но работает арт-холдинг «Ан-
гажемент». Как правило, пре-
жде чем привозить постанов-
ки, возглавляющая «Ангаже-
мент» Татьяна Самойлова их 
смотрит. Но тут случилось не-
бывалое – доверившись Оле-
гу Лоевскому и, конечно же, ав-
торитету «Золотой маски», Та-
тьяна привезла, по сути, кота в 
мешке, она вместе с екатерин-
буржцами впервые увидела 
спектакль Петра Шерешевско-
го. И пришла в восторг.

В зале, правда, оказались не-
сколько человек, которые ста-
ли уходить уже в первом акте, 
не дожидаясь антракта. Види-
мо, не умеют читать и ждали 
канонического Шекспира. Но 
ведь русским по белому напи-
сано: пьеса С. Саксеева. Что ж, 
не совпали, бывает. А мне жал-
ко ушедших, лишивших себя 
мощных эмоций и пищи для 
ума. К счастью, непонятливых 
оказалось очень мало, зал при-
нимал спектакль восторженно 
и провожал бурными овация-
ми.

Так из-за чего сыр-бор? Дей-
ствие разворачивается в России 
90-х, Монтекки и Капулетти – 

враждующие криминальные 
группировки, Парис – коррум-
пированный мент, которому 
заносят конверты с долларами 
главы обоих кланов. Он хозя-
ин города, от него зависит, кому 
и как тут жить. Парни в адида-
совских спортивных костюмах, 
кошмарная попса, бал – тусов-
ка гопников с дешевым бухлом 
и кое-чем позабористее.

Ромео и Джульетта вроде 
бы ведут себя как все, но когда 
они встречаются, вместо воз-
вышенных романтических 
пассажей они цитируют Ген-
ри Миллера, Платона, Фрейда… 
Пытаются по книгам понять, 
чем любовь отличается от сек-
са. Друзья и родные их не по-
нимают: секс – отличная шту-
ка, зачем еще придумываете 
 какую-то любовь?

А любовь накрыла подрост-
ков не по-детски, и никакие му-
дрые книги не могут ответить: 
что делать? Как и шекспиров-
ские персонажи, они хотят по-
жениться и отправляются к свя-
щеннику. Брат Лоренцо – вете-
ран войны в Афганистане, лю-
битель армейских песен под 
гитару, с татуировкой десант-
ника. Но такой же мудрый и до-
брый, как у Шекспира. Он вен-
чает влюбленных.

Казалось бы, совет да лю-
бовь. Но ведь это же трагедия. 
В начале спектакля появляет-
ся занавес из кроссовок, краси-
вый и загадочный. А во втором 
акте Тибальд, убив Меркуцио, 
снимает с него кроссовки. Убив-
ший Тибальда Ромео добавляет 
к этому множеству кроссовок 

еще одну пару. Парни убивают 
парней, забавный поначалу за-
навес становится страшным.

Неумолимый рок прибли-
жает героев к смерти. Их по-
следняя встреча перед изгна-
нием Ромео (мы же знаем, что 
дальше – смерть обоих). Юные 
супруги смотрят по телеку 
фильм Дзефирелли «Ромео и 
Джульетта». Финал фильма – их 
скорый финал. Ромео в оцепе-
нении. И вдруг Джульетта вос-
клицает: «Да пошли они в жопу 
со своими традициями! Не бу-
дем мы умирать!» Ромео ожив-
ляется и вспоминает, как у Та-
рантино в «Бесславных ублюд-
ках» убивают Гитлера в кино-
театре, а в «Однажды в Голливу-
де» Шэрон Тейт, погибшая же-
на Романа Полански, остается 
в живых. Зрители думали, что 
знают, чем все закончится – Та-
рантино их обманул. «Чем мы 
хуже Тарантино?» Ребята пры-
гают в машину и уезжают прочь 
от разборок, жизни по поняти-
ям, неизбежной трагической 
развязки. Как в спектакле Юрия 
Любимова  «Добрый человек из 
Сезуана»: «Плохой конец зара-
нее отброшен – он должен, дол-
жен, должен быть хорошим!»

Как выяснилось, для мно-
гих участников спектакля это 
первые гастроли, а это ведь как 
первая любовь – не забудется. И 
мы этот спектакль – яростный, 
смешной, умный, лирический, 
эффектный. 

Фестиваль «Реальный те-
атр» продлится до 14 сентября. 

«Реальный театр» проходит при поддержке губернатора Свердловской 
области. Учредители фестиваля: Министерство культуры Российской 
Федерации, Союз театральных деятелей РФ, министерство культуры 
Свердловской области и другие.

Всего за 8 дней будут показаны 15 спектаклей театров  
из Екатеринбурга, Санкт-Петербурга, Москвы, Краснодара, Йошкар-Олы  
и Челябинска. Фестивальные спектакли представляют на семи 
театральных площадках города.

Интерактивная выставка расположена на улице Пролетарская
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Немыслимый промах  
стоил победы
Защитник «Автомобилиста» не попал в пустые ворота с полутора метров

Владимир ВАСИЛЬЕВ

В третьем для себя 
матче 16-го чемпионата 
Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ) екатеринбургский 
«Автомобилист» уступил 
на выезде омскому 
«Авангарду» со счетом 2:3. 
Решающую шайбу «шоферы» 
пропустили в овертайме – 
через несколько секунд после 
того, как защитник уральцев 
Никита ТРЯМКИН упустил 
стопроцентнейший шанс 
закончить игру в пользу своей 
команды.

Первый период матча в Ом-
ске прошел без заброшенных 
шайб, зато во второй двадцати-
минутке зрители увидели сразу 
три взятия ворот. 

Два первых гола забили хо-
зяева. Сначала отличился Ки-
рилл Панюков, а через две с по-
ловиной минуты Рид Буше удво-
ил преимущество «Авангарда». 
Под занавес второго периода 
уральцам удалось сократить от-

ставание. Екатеринбуржцы на-
валились на ворота «Авангар-
да», голкипер омичей не сумел 
зафиксировать шайбу, и Кёртис 
Волк протолкнул ее в сетку.  

Самое интересное в матче 
произошло в концовке, которая 
оказалась очень богатой на со-
бытия.

За две с небольшим мину-
ты до окончания основного вре-
мени тренер «шоферов» Нико-
лай Заварухин пошел ва-банк и 
заменил вратаря шестым поле-
вым игроком. Риск оправдался: 
уже через 31 секунду «шоферы» 
счет сравняли. Защитник Джес-
си Блэкер прострелил на пята-
чок, где шайба дошла до все того 
же Кёртиса Волка, и тот, бросив 
дважды, забил-таки свою вто-
рую шайбу в этой встрече.

За три секунды до конца ос-
новного времени «Автомоби-
лист» остался в меньшинстве – 
удаление заработал защитник 
Никита Трямкин. «Авангард» 
в овертайме выпустил вме-
сто вратаря еще одного поле-
вого и две минуты играл впяте-

ром против троих. Но екатерин-
буржцы выстояли, а в момент 
окончания штрафного време-
ни сумели выбросить шайбу из 
своей зоны. Выскочивший со 
скамейки штрафников Трям-
кин успел к шайбе первым и 
должен был принести своей ко-
манде победу: до ворот – метра 
полтора, они пусты, соперни-
ков рядом нет... Но уралец ухи-
трился промазать. А в ответной 
атаке «Авангард» забил. Шайба 
залетела в сетку от конька ом-
ского форварда Ивана Игумно-
ва, но поскольку акцентирован-
ного движения ногой не было, 
судьи гол засчитали. Так почти 
выигранный матч превратился 
в поражение...

Тем не менее, проигрыш в 
овертайме дал «шоферам» одно 
очко (всего их стало пять), и бла-
годаря этому екатеринбуржцы 
сохранили за собой первое ме-
сто в Восточной конференции, 
которое они делят с магнитогор-
ским «Металлургом».

Ключевой момент матча: защитник «Автомобилиста» Никита Трямкин, бросая по пустым воротам с расстояния 
в полтора метра, не попадает в створ
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Первое золото  
взяла свердловчанка

В Сочи на олимпийских трассах «Лауры» стартовал 
второй Кубок Содружества по летнему биатлону. Первой 
победительницей турнира стала серебряный призер 
Олимпиады-2022 свердловчанка Ирина КАЗАКЕВИЧ, 
которая выиграла спринт на 7,5 км среди женщин. Еще одна 
представительница Среднего Урала – Наталия ШЕВЧЕНКО – 
стала бронзовым призером.

По ходу гонки Ирина Казакевич допустила три промаха, но 
показала высокую скорость на трассе. Ее результат – 22.26,1. Ставшая 
второй тюменская стреляющая лыжница Виктория Сливко при 
идеально чистой стрельбе уступила уралочке 4,8 секунды. Замкнула 
топ-3 Наталия Шевченко. Она промахнулась один раз на стойке. 
На финише она проиграла своей подруге по команде полминуты.

Стоит отметить, что для Наталии Шевченко сегодняшняя бронза – 
первая награда в карьере, завоеванная в летней разновидности 
биатлона. До этого спортсменка, которая перешла из лыжных гонок 
в биатлон в мае прошлого года, имела награды только за «снежные» 
старты. Так, весной на чемпионате России в Ханты-Мансийске она 
завоевала три золота – в спринте, преследовании и в эстафетной 
гонке в составе сборной Свердловской области.

У мужчин в гонке на 10 км с двумя огневыми рубежами 
уверенную победу одержал Антон Смольский (Беларусь) – 24.46,6 
(без промахов). 

Кирилл Бажин из Свердловской области финишировал 17-м 
с отставанием в две минуты от Смольского.

«Майская прогулка»  
будет сентябрьской

Определена окончательная дата проведения традиционной 
«Майской прогулки», которая ежегодно проходит в Екатеринбурге 
уже 40 лет: мероприятие состоится в следующее воскресенье, 
17 сентября. Об этом сообщили организаторы акции.

Изначально «Майская прогулка» должна была состояться 21 мая, 
однако за три дня до старта ее перенесли. Сначала на 4 июня, затем – 
на 18 июня, а потом и вовсе на осень. Причина всех переносов – действие 
в регионе особого противопожарного режима, который запрещал 
посещение лесопарков (а именно там пролегают маршруты «Прогулки»). 

Сейчас противопожарный режим отменен, и проведению акции 
больше ничего не мешает. 

На выбор участников сентябрьской «Майской прогулки» 
предлагается пять маршрутов длиной от 10 до 50 километров.

Старт маршрутов: 

f 10 км – с 10:00 до 12:00,
f 20 км и 30 км –  с 8:00 до 11:00, 
f 50 км – с 07:00 до 08:00, 
f 40 км – с 07:00 до 09:00.  

Финишировать все участники должны до 20:00. 

f Начало маршрута на 30 км – от станции метро «Ботаническая». 
f Место старта остальных дистанций – сквер имени Александра Канделя 

           (расположен между ККТ «Космос» и станцией метро «Динамо»).

Чтобы принять участие в «Майской прогулке», нужно 
зарегистрироваться на сайте mayprogulka.ru и оплатить 
организационный взнос. Все «майские» регистрации действительны.

Владимир ВАСИЛЬЕВ
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Указ Губернатора Свердловской области № 399-УГ от 4 сентября 2023 г. «О внесении изменения в список 
получателей именных стипендий Губернатора Свердловской области спортсменам, достигшим высоких спортивных 
результатов на соревнованиях международного и российского уровней, на 2023 год в размере 4600 рублей 
ежемесячно, утвержденный Указом Губернатора Свердловской области от 19.06.2023 № 279-УГ» официально 
опубликован на «Официальном интернет-портале правовой информации Свердловской области»  
(www.pravo.gov66.ru) 7 сентября 2023 г. (опубликование № 39988).

Указ Губернатора Свердловской области № 404-УГ от 4 сентября 2023 г. «О внесении изменений в Порядок 
назначения и выплаты единовременного пособия для лиц, награжденных знаком отличия Свердловской 
области «Совет да любовь», утвержденный Указом Губернатора Свердловской области от 04.03.2011 № 141-УГ» 
официально опубликован на «Официальном интернет-портале правовой информации Свердловской области» 
(www.pravo.gov66.ru) 7 сентября 2023 г. (опубликование № 39992).


